

## Posibles señales de alarma ante la dislexia

La dislexia es un trastorno específico del aprendizaje, por lo que los síntomas cambian a medida que el niño crece o evoluciona.

Aunque no se hace más evidente hasta la etapa de primaria, debemos estar atentos a posibles señales que pueden aparecer en la **etapa preescolar**, para una intervención precoz:

- Desarrollo lento del lenguaje y dificultades en la pronunciación.
- Dificultades a nivel motor grueso (torpeza al correr y saltar) y a nivel fino (manejo del lápiz..).
- Dificultad en la memorización de secuencias (días de la semana, meses...)
- Posible inicio de conductas impulsivas, rabietas frecuentes...

En la **etapa de educación primaria** los síntomas son más evidentes:

- Dificultades de lectoescritura y aprendizaje. Presenta dificultad en la pronunciación de palabras, errores de ortografía y dificultades de composición escrita (escribir y organizar pensamientos).
- Dificultad para aprender la correspondencia entre letras y sonidos, invierte letras, números y palabras.
- Comprensión lectora pobre y dificultad en conceptos numéricos y resolución de problemas.

A **partir de los 12 años** (Educación Secundaria) estas alteraciones pueden materializarse en:

- Dificultades de concentración, comprensión lectora y destrezas matemáticas.
- Escasas estrategias de aprendizaje y planificación en las tareas en general.